

RESOLUCION DEL COMITÈ NACIONAL DE CATALUNYA DE LA LLIGA COMUNISTA REVOLUCIONÀRIA



El Comitè Nacional de Catalunya de la LCR en la primera reunió tras la celebració del 4r. Congrés ha discutido la situació política en el Estado español, así como la crisis por la que atraviesa El Salvador y la zona de Centro América. El Comitè Nacional ha acordado los siguientes puntos de resolución que configuran los temas principales de lucha en la actualidad y donde el partido tiene que concentrar sus esfuerzos y actividad política.

1. — Apoyo activo y solidario a la Revolución Centroamericana

Las elecciones organizadas por el imperialismo yanqui y la Junta fascista de El Salvador, pretendían conseguir una cierta legitimidad "democrática" de la junta militar ante la opinión pública mundial. Estas elecciones se han elaborado en medio de una ofensiva del FDR-FMLN que ha llegado hasta la misma ciudad de San Salvador, poniendo en evidencia el carácter fraudulento y antipopular de la farsa electoral.

A pesar de ello, tanto el imperialismo americano como los medios de comunicación en manos del gobierno de la UCD, pretenden justificar que ha existido una importante participación electoral, cuando la realidad es que grandes sectores del pueblo están encuadrados y combaten en la guerrilla. Sólo la represión ha forzado unas elecciones a punta de fusil. La realidad es que el resultado ha supuesto un fracaso muy importante para el imperialismo y la junta militar; el triunfo de los partidos más fascistas y la posterior formación de un gobierno todavía más sanguinario que el anterior, pone claramente de manifiesto que no hay otra vía de liberación para los trabajadores y el pueblo de El Salvador que la lucha revolucionaria hasta la victoria total.

El resultado de las elecciones significa el fracaso de la última carta "política" que el imperialismo USA y la junta asesina de N. Duarte querían jugar. Ese fracaso sitúa el riesgo de una intervención militar de los USA en toda la zona Centroamericana como una posibilidad a corto plazo. Tengamos en cuenta que el imperialismo hace tiempo que dispone de planes de intervención en el conjunto de esta zona, planes que van desde el entrenamiento del ejército

de El Salvador y los guardias somocistas, hasta una intervención militar en Nicaragua y Cuba.

Es urgente estar prevenidos y profundizar desde ahora mismo la SOLIDARIDAD con la lucha del pueblo de El Salvador. Es necesario conseguir una asistencia lo más amplia posible al acto del día 14 en el Palau dels Esports, con el objetivo inmediato de conseguir una gran manifestación de apoyo a la lucha revolucionaria y contra la intervención imperialista, por la ruptura de todo tipo de relaciones del gobierno de la UCD con la junta militar de El Salvador.

Es necesario que esta campaña de solidaridad se plantee en las fábricas, en todas las empresas y centro de trabajo y estudio, confeccionando comunicados de apoyo desde los comités de empresa, las secciones sindicales, las asambleas. Impulsando una campaña de solidaridad económica mediante las organizaciones de colectas, etc...

2. — En defensa de la LLENGUA, la CULTURA i la Nació catalana. Contra el golpismo, contra la LOAPA.

Uno de los objetivos fundamentales que perseguían los golpistas el 23-F era suprimir completamente las libertades políticas y fundamentalmente los pocos derechos conseguidos por Catalunya y las otras naciones del Estado. Tras el fracaso de la intentona golpista, el gobierno de la UCD adoptó una política de convivencia con el golpismo. Se trataba de asumir lo fundamental de los objetivos golpistas para de esta forma hacer innecesaria la repetición del golpe. Desde entonces el Gobierno de Calvo Sotelo redobla la ofensiva derechista contra el pueblo cuyos aspectos más importantes son la Ley de defensa de la Constitución, la llamada Ley Antiterrorista, la LAU, la Loapa, etc... Así como redobla las medidas de prohibición de manifestaciones, el procesamiento de las mujeres de Bilbao y próximamente de las de Sevilla. Por su parte, el Consell Executiu de la Generalitat de Pujol, si bien diverge en algunos aspectos de esta política (LOAPA) en su conjunto está comprometido con la misma.

Como era de esperar esta "convivencia" y claudicación ante los golpistas ha conducido a un continuo reforzamiento de los mismos y a aumentar el riesgo de repetición del golpe. La crisis de la UCD y de su gobierno, la pérdida completa de autoridad es evidente. Casi a un mes del inicio del juicio, éste se ha convertido en un continuo mitin pro-golpista y fascista, donde el Tribunal militar no tiene ninguna fuerza ni voluntad, para imponer ni siquiera la presencia de los procesados en la sala, al mismo tiempo que muchos altos mandos militares expresan claramente su identificación con los golpistas y ni siquiera se les abre un procesamiento, ¿qué sentencia se puede esperar en estas condiciones? ¿En qué hotel cumplirán la condena que se les aplique? ¿Cuánto tardará en dictarse tras la sentencia un indulto que la anule...?

La LOAPA es una consecuencia directa del 23-F y de la política adoptada por Calvo Sotelo. La Generalitat de Pujol, no sólo no se opone de forma consecuente a la LOAPA, aceptando los fondos de compensación, sino que el partido de Pujol, CDC, es el más firme aliado de la política general del gobierno centralista. Así, si el golpismo es un peligro directo para Catalunya y para las mismas instituciones autonómicas, el Consell Executiu adopta la posición de convivencia y postración ante los golpistas.

Pero si la actitud de los gobiernos derechistas de Calvo Sotelo y de Pujol, es lógica por los intereses que defienden, el pacto del silencio adoptado por los partidos de la izquierda parlamentaria es completamente vergonzoso, negándose a impulsar la más mínima movilización por el CASTIGO EJEMPLAR A LOS GOLPISTAS, CONTRA LA LOAPA Y POR LAS LIBERTADES DEMOCRATICAS Y NACIONALES. Es necesario en estos momentos redoblar la lucha por estos objetivos, porque sólo así conseguiremos que se imponga un castigo ejemplar y cortar el paso al fascismo: sólo así se conseguirá la preparación y organización de la clase trabajadora y el pueblo de Catalunya ante nuevas intentonas golpistas. Así ante la proximidad del 23 de abril y del 1º de Mayo, fechas tradicionales de lucha del pueblo de Catalunya, es necesario impulsar la más amplia movilización por estos objetivos y en defensa de la Lengua, la Cultura i la Nació catalana.

3. — Este 1º de Mayo, contra el paro, contra los despidos y los expedientes. ¡Por la defensa del empleo!

Hace prácticamente un año que se firmó el ANE y lo mismo que ocurrió con los pactos anteriores (Moncloa, AMI) lejos de crear empleo, ha sido instrumento de desmovilización de los trabajadores, para que la patronal y el gobierno continuaran aumentando el paro, mediante los expedientes, los despidos, la contratación eventual, para continuar aumentando la explotación de los trabajadores mediante la disminución del poder adquisitivo de los salarios, el aumento de la productividad, el empeoramiento de las condiciones de trabajo, el recorte de los derechos sindicales...

Cada nuevo pacto claudicante de los sindicatos con la patronal y el gobierno es utilizado por estos para plantear exigencias superiores en los nuevos pactos, mientras la dirección reformista de los sindicatos justifica la firma de los mismos.

Así ahora CC.OO. está planteando la firma de un nuevo pacto, pero con una duración de 4 años. Si el mismo se llegara a plasmar (cuestión improbable por la perspectiva de unas elecciones) tendría dos efectos inmediatos: a nivel político contribuiría al aumento de la abstención, que sin duda iría en beneficio de la derecha, amén de que la desmovilización de los trabajadores que comportaría, significaría no oponer ninguna resistencia al crecimiento actual del golpismo y el fascismo. De otro lado, sería un nuevo resorte del gobierno para impulsar sus actuales objetivos económicos, consistentes en profundizar la reconversión

industrial, con las secuelas de más paro que comporta; dar más facilidades para la contratación eventual y por consiguiente a la sustitución de trabajadores fijos por eventuales, cambiar el actual sistema de Fondos para el empleo Comunitario por otro que aún sería más ineficaz para luchar contra el paro, imponer más recortes sobre los pocos derechos sindicales existentes, etc.

La perspectiva que han planteado los sindicatos para este 1º de Mayo, concuerda con la política desmovilizadora y de pactos claudicantes que desarrollan. Por lo mismo pretenden convertir la manifestación en un acto de apoyo a esa línea de pactos tan desastrosa para el movimiento obrero. Nuestro partido, junto con otros partidos de la izquierda más consecuentes, ha de situar todos los esfuerzos porque este 1º de Mayo sea un acto de lucha contra el paro, contra los despidos y expedientes, un acto de apoyo a las luchas existentes, de solidaridad internacionalista, situando como cuestión fundamental la solidaridad con la lucha del pueblo de El Salvador y del resto de países centroamericanos. Este 1º de Mayo tiene que ser un paso más para continuar organizando la resistencia de la clase obrera, contra la ofensiva capitalista, en consecuencia contra la línea claudicante de las direcciones reformistas de los sindicatos.

4. — Es necesario un frente para la acción de la izquierda revolucionaria y nacionalista

Para luchar por estos objetivos, para emprender una firme resistencia frente a la ofensiva derechista del gobierno y hacer frente a las maniobras golpistas, a los riesgos de involución, es más necesario que nunca la unidad entre las fuerzas políticas de izquierda que no han capitulado ante la derecha y que, con diferentes enfoques, estamos luchando realmente en defensa de los derechos e intereses de la clase obrera y el pueblo de Catalunya. Esta exigencia de unidad está siendo planteada cada vez por más sectores de trabajadores/as, de la juventud... etc. De alguna forma esta necesidad está siendo recogida por las distintas propuestas tanto de la LCR en nuestro Congreso Nacional, como por N. d. E., PCC y el MCC, que en la práctica y sobre temas concretos, estamos desarrollando una acción unitaria. Es necesario, sin embargo, profundizar y continuar el esfuerzo por encontrar la plasmación organizativa para una actuación unitaria más regular y organizada entre la izquierda obrera y nacionalista. Hemos de situar con fuerza que es una exigencia de la misma situación y que esta unidad es posible. La crisis del gobierno Calvo Sotelo, la posibilidad de una derrota de la UCD en las elecciones andaluzas, puede acelerar la convocatoria de unas elecciones anticipadas. La debilidad del gobierno, su connivencia con el golpismo, está comportando un fortalecimiento del mismo y aumentando los riesgos de un nuevo golpe de estado. Todo esto sitúa la necesidad de encontrar ese marco de acuerdo unitario, que en la práctica nosotros consideramos que es posible. Por lo mismo, la LCR considerará que es necesaria la conformación de un FRENTE PARA LA ACCION y que el mismo tuviera una concreción posterior presentando una candidatura unitaria en las próximas elecciones, como expresión de los sectores obreros y del nacionalismo radical que en la práctica se esfuerzan en combatir a la derecha y la política paralizante de los reformistas.




**Lliga Comunista
Revolucionària**

1982